時減税先送

3党、補助増額で合意

財政支出の拡大につながりやすいだけに、影響の大きい中小企業に絞るな解除は当面先送りする。ガソリン価格の安定は景気を支えるが、補助金はることで合意した。ガソリン税を一時的に下げる「トリガー条項」の凍結 ど中長期で効率の高い施策も必要になる。 価格高騰対策を巡り1228あたり最大25円の石油元売りへの補助金を拡充す 自民、公明、国民民主の3党の幹事長は19日、国会内で会談し、原油の

続く高騰 長期戦略課題

明党の石井啓一、国民民 る方針を明記した。自民党の茂木敏充、公 現行の25円から引き上げ の期限を延長し、上限を一とした。 る対応が機動的である」 いて「

当面は補助金によ

合意文書では

期間につ (約25円)を上回る価格が一条項の発動の効果 を先送りした。

が協議した。合意文書に主党の榛葉賀津也の3氏

は補助金について4月末

協議後、公明党の伊藤渉 協議後、公明党の伊藤渉 協議後、公明党の伊藤渉 目指して支給してきた。 2円程度に抑えることを 売価格を全国平均で17 補助金はガソリンの小

3 党による協議は、

る。 たを党て解民

基準168円に

国平均が1以160円を

民両党との枠組み維持に 形成議とした。公明、国 に関党との枠組み維持に というでは解除に を回じた。公明、国 に対した。公明、国 に対した。公明、国 に対した。公明、国 に対した。公明、国 に対した。公明、国 円) のうち25・1円分の円) のうち25・1円分の だ。現在は東日本大震災上乗せ課税を止めるもの めに凍結している。 の復興財源を確保するた 自民党は現場の混乱や

がソリンへの補助は、急 た。足元で原油価格は高 で。足元で原油価格は高 で。足元で原油価格は高 配慮した。 止まりが続く。 政府は月内に、物価高

原油高対策に一長一短がある

カー含を始除か	1.7			
ガソリン、合めた協学を政権がトリガ		トリガー	補助金	
価は議る。側1	法改正	必要	不要	
格の引き下に働きかけに働きかけた。	価格抑制の 透明性	0	Δ	
国民と歩調を合わせた。国民は解除を前提に、政国民は解除を前提に、政党に協力する異例の対応党に協力する異例の対応をとった。	対象の追加	(ガソリン、軽油)	ガソリン、軽油、灯油、重油	
	現場の負担	★ 小売の還付・ 納税事務が発生	へ (元売りの請求) 事務が発生	

げをめざす議論に乗り、一ュラーガソリン価格の全

革も欠かせない。世界的策に向けた需給構造の改 い財政支出を目指す必要 援を絞るなど、効率の良 負担が重い中小企業に支 がある。 エネルギー

限界があり、見定めが必 がする。油種や補助額の がする。油種や補助額の 物価高はガソリンなど る中、化石燃料への依存 求められる。 を下げる中長期の戦略も に資源価格が高止まりす

要だ」と話す。

を優先しているが、仮に党はガソリン価格の安定

けると最大で月2500 4油種に25円の補助を続 能性もある」と語る。3

一段と上昇する可

ライナ情勢が重なった。

びたタイミングで、ウク は「コロナ禍で需要が伸 慶司シニアエコノミスト

今後も原油価格は高止ま

とが無尽蔵な対策を招く 般財源で対応しているこ る)特定財源ではなく一 念を薄める。

ただ、大和総研の神田

は対策に使う財源の上限

るのは難しい。

物流費の

すべてを財政支出で支え

など幅広い分野に及ぶ。

法政大の小黒一正教授

る。「(使い道を限定すを定める必要性を指摘す

「(使い道を限定す

助を続けることで、ガソ

リン高が景気を冷やす懸

の見方がある。

億円程度の財源が必要と | の燃料だけでなく、食品